



## CARTA VIRTUAL No 260- 17 ENERO DE 2015

### AUNQUE NO ENTIENDO

El nombre, solamente con fines de actualización, reproduzco estas frases sobre una entidad de moda y que mejor considero debería llamarse NORMOFILIA, pero el artículo habla de NORMOFOBIA. y lo he copiado de Portafolio- Junio 28 de 2014 -" La ansiedad por permanecer conectados a las redes sociales, wasapear o ,morir si se desconecta del ciberespacio, es una enfermedad de carácter sicológico denominada normofobia. La adicción a las redes sociales es un flagelo que puede atacar a todas las personas que hacen uso de ellas en el mundo.

De acuerdo con algunos estudios, podría ser más adictivo que el tabaco y el alcohol. Cuando se empieza a perder la comunicación con las personas alrededor. se enciende la alarma."

### NO ES FACIL

Estar al día con los términos que aparecen en nuestro profesión, los anglicismos que suele traer la informática y los que se trasplantan de otras profesiones y a demás lo complican con abreviaturas a veces de siglas originales en otros idiomas, mal traducidas, con el afán de pasar como innovadores. De todos modos lo que cuenta es la información.

Traigo a cuenta un ejemplo -EECP- "Contrapulsación Externa Sincronizada por su sigla en inglés , es el método no

invasivo útil en el tratamiento de la enfermedad coronaria y de las relacionadas con la circulación"“ El tratamiento es administrado a pacientes de forma ambulatoria , usualmente sesiones de una hora diaria.” Son una especie de brazaletes que usualmente colocan en las extremidades inferiores y “ promueve la apertura de colaterales”. Estos son datos tomados de una artículo del Director del Centro Cardiológico de Bogotá, Dr. Gabriel Robledo K. Que publicó Portafolio con el nombre de UN TRATAMIENTO QUE REJUVENECE EL CORAZON. 31 de Mayo al 2 de Junio de 2014.

### A PROPÓSITO DE LAS COPIAS

En las evaluaciones por nuevos métodos tecnológicos por parte del estudiantado universitario , especialmente. Gustavo Álvarez Gardeazabal en su columna de ADN- EL CULTO AL AVISPADO; Septiembre 10 de 1014- - escribe: “ Nos ganó la cultura de la traquetería. Nos llevó la ola del “ todo se puede”. La honestidad ha claudicado ante el código de valores del avispado. Sucumbimos ahogados en la trampa. De allí a ponerle precio a ser gobernante, alcalde, gobernador, ministro y hasta presidente solo hay un paso”.

